

Ostfriesland in Sierrra Leone e.V.

Infobrief April 2021

ostfriesland in sierra leone

Liebe Mitglieder und Freunde unseres Vereins,

von Dr. Bell darf ich uns viele Grüße übermitteln und seinen Dank für die treue Unterstützung bei der Unterhaltung (Lehrergehälter, Materialien u.a.) der Schule in Kono. Trotz Corona findet der Unterricht weiterhin statt. Der Sekretär George Williams kümmert sich so gut als möglich um alle Belange der Schule. Wegen der Pandemie ist es allerdings schwierig bzw. unmöglich, dort hinzufahren. Zum Glück gibt es Inzwischen aber auch Verantwortliche vor Ort, die den Schulleiter Desmond Roberts und die Lehrer unterstützen und beraten.

Der Neubau des Ranen-Datta-Gebäudes geht jetzt zügig voran. Die Vorarbeiten für das Gießen der Betondecke sind inzwischen beendet. Das Wie wir aus den Bildern sehen können, ist das schon etwas umständlicher und darum auch langwieriger als bei uns hier. Man muß sich eben mit den Materialien behelfen, die es gibt. Ich füge hier einige Bilder ein.

Voraussichtlich soll am nächsten Samstag die Decke gegossen werden. So wird das Gebäude "wasserdicht" bevor im Mai die Regenzeit beginnt.

Einstweilen wünsche ich uns allen ein gesegnetes Osterfest, getragen von der Zusage Jesu, unseres Herrn (Offb. 1,17f): "Fürchte dich nicht! Ich bin der Erste und der Letzte und der Lebendige. Ich war tot und siehe, ich bin lebendig von Ewigkeit zu Ewigkeit und habe die Schlüssel des Todes und des Totenreichs.."

Im Namen des Vereinsvorstands und unseres Vorsitzenden Freerk Meyer **Ernst Bohnet**



Auf die Betonträger werden Balken gelegt



Jetzt ist das Dach für den nächsten Schritt vorbereitet



Nachdem die Holzstützen gesetzt sind, kommen Bretter Viel Eisen sorgt für die Festigkeit bevor die Decke darüber



gegossen wird.